

es decir, no pagan nada; y otros 8.090 pagan menos de 10 euros al año.

➤ Y el de **Sociedades, para sociedades mercantiles**; el 0,75% de la cuota líquida positiva del impuesto declarado a Hacienda, como máximo, puesto que hay varios tramos descendentes, depen-

diendo de la cuota. En este ejercicio, se han puesto al cobro 5.362 recibos, que corresponden a lo declarado en 2008.

Fuente de ingresos

“Esta cantidad, sin suponerle grandes perjui-

cios a cada empresario, es la principal fuente de ingresos de la Cámara”, señaló el presidente.

Además, resaltó la importancia que ejerce la institución para el tejido empresarial de la provincia; “produce más beneficios que gastos a las empresas, porque, por

ejemplo, en temas de exportación, que es ahora mismo clave para la economía, la Cámara presta un apoyo importantísimo”.

Autónomos

La medida anunciada por el Gobierno ha sido bien acogida por los autónomos. Sobre ellos, Atiénzar señaló que, si la medida se quedara en que sean sólo los autónomos quienes no tengan la obligatoriedad de pagar, eso no supondría un gran perjuicio a las Cámaras. Sólo pagan quienes tienen beneficios; “un autónomo que no gana nada, puede, actualmente, requerir cualquier servicio de la Cámara sin coste

alguno”.

De todos modos, el presidente cameral señaló que todo esto son suposiciones, puesto que sólo conocen la medida tal y como la ha anunciado el presidente del Gobierno. “No sabemos cómo se va a gestionar, estamos a la espera de más información”, apuntó.

Grandes empresas

La medida sí supondría mayores ventajas para las grandes empresas del país, cuyos beneficios son muy superiores y, por tanto, sus aportaciones a las Cámaras de Comercio, también lo son, ya que se paga por beneficios.



Aportación a la Cámara de Albacete

- **Recaudación:** 1.302.000 euros.
- **Recibos emitidos en 2010:** 27.265.
- **Empresas:** 31.149.
- **Aportación anual media de cada empresa:** 41 euros.

CC.OO. considera las medidas “antisociales y antieconómicas”

Comisiones Obreras rechaza las medidas “fiscales y privatizadoras” de **José Luis Rodríguez Zapatero** por considerarlas “antisociales y antieconómicas”.

El sindicato en Albacete, cuyo secretario provincial es **Francisco de la Rosa**, expone, a través de un comunicado, que las medidas son antisociales “porque la ayuda de los 426 euros es una de las pocas medidas sociales de la legislatura de Zapatero para proteger a los parados”. Según el sindicato, a finales de diciembre, 560.000 personas en España dejarán de percibir la prestación por desempleo, y a mediados de 2011 aumentarán a 700.000. “En el tercer trimestre de 2010, había 476.900 familias que declaraban no tener ningún ingreso; y 1.293.300 hogares contaban con todos sus miembros en paro”, señala.

Y las medidas son antieconómicas, según el sindicato, porque apuestan por reducir los ingresos por la rebaja de impuestos a las pequeñas y medianas empresas y por la privatización de AENA y Loterías del Estado.

Para Comisiones Obreras, la única manera de contener la presión especulativa es actuar de forma mancomunada desde la Unión Europea, y promover que la cumbre

del 16 de diciembre actúe para establecer una tasa de las transacciones financieras; prohibir las operaciones a corto plazo; que el Banco Central Europeo asuma el 60% de la deuda de los países a intereses asumibles; y que la Unión Europea anime a un plan de inversión conjugado con una revisión de los plazos para reducir el déficit para el horizonte de 2015.

“Frente a la improvisación del Gobierno, Comisiones Obreras propone un compromiso nacional en el que se impliquen todos los agentes políticos y económicos de España para acometer reformas pactadas para mandar un mensaje de país a la Unión Europea y a los mercados, y actuar de forma común para parar la especulación, que nadie sabe a dónde nos va a llevar”.

Movilizaciones

CC.OO. insiste en que las actuaciones del Gobierno justifican que el movimiento sindical haga énfasis en la estrategia de movilización y convoque a los trabajadores y al conjunto de la ciudadanía a actuar y manifestarse para acabar con este tipo de política.



Francisco de la Rosa.

Por su parte, la Unión General de Trabajadores ha solicitado al Gobierno de Castilla-La Mancha que, ante la eliminación de la ayuda de 426 euros a los parados de larga duración, “refuerce las medidas de protección para este colectivo tan castigado por la crisis económica”.